

A Tomblaine

Tomblaine
vendredi 11 septembre 2015 17:38

La Ministre de la Culture et de la Communication, Fleur PELLERIN venait ce vendredi, à l'invitation d'Hervé FERON, inaugurer la Place des Arts à Tomblaine.

Depuis plusieurs semaines, André ROSSINOT n'a eu de cesse de faire pression pour que la Ministre vienne le moins longtemps possible à Tomblaine mais vienne surtout au Livre sur la Place.

La Ministre a passé deux heures à Tomblaine. France 3, qui avait été largement informé, avait besoin d'images pour parler du Livre sur la Place à Nancy et a donc utilisé les images de Tomblaine pour dire au journal télévisé de midi que la Ministre n'allait pas tarder à arriver à Nancy, sans dire un mot sur l'inauguration de la Place des Arts...

Au journal de France 3 de 19 heures, la Ministre est montrée au Livre sur la Place mais là encore, pas une image et pas un mot de sa présence à Tomblaine le matin même pour l'inauguration.

Ce sont là des méthodes lamentables : parle-t-on encore de service public ?

Les nombreux artistes qui se sont produits à Tomblaine et les très nombreux spectateurs présents ce matin se sentiront insultés par ces méthodes.